
事務所 ： 〒501-6241 羽島市竹鼻町 17-3  TEL ： 058-392-2888 FAX ： 058-391-2260 

例会日 ： 毎週火曜日 12：30～13：30     例会場 ： 西松亭 Email ： hashimar@ccn.aitai.jp 
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第 2679 回 2024 年 9 月 3 日(火) 

『友愛例会』 夜間例会 点鐘 18：30 

＊お祝い行事 

＊新会員歓迎会 

Weekly Report No.2391 

 
2024-25 会長方針 

不易流行 ～より良い未来の実現のために～ 

会長  荒木義男 幹事  虫賀大輔 会報委員長  佐溝勝樹 

2024-25 

国際ロータリーテーマ 

本 日 のプログラム   次回例会のご案内  

第 2678 回 2024 年 8 月 27 日(火) 

『プログラム卓話』 

卓話「Ｍ＆Ａの実態について」 

株式会社 MediBATO 代表取締役 余語 光様 

＊お祝い行事 

 
第2677回 2024年8月20日(火) 

『納涼例会』 長良川鵜飼 観覧 

集合 １７：１５ 十八楼 １階ロビー 

 

会長 荒木 義男 

皆さん、船の上からこんばんは。立

つと船酔いしそうなので、座ったまま

で失礼いたします。 

本日は、楽しみにしておりました納

涼例会です。どなたの心掛けがよろし

かったのか、昨日までの天気予報とは

違い、絶好の鵜飼い見物日和となりました！船上での例

会は初めてではないそうですが、私自身、とてもワクワ

クしております。本日までに何かとご準備いただきまし

た、松田委員長はじめ親睦出席・家族委員会の皆様に感

謝申し上げます。 

さて、前回はインターアクト年次大会の見学も兼ねま

して、羽島北高校インターアクトクラブの皆さんと一緒

に参加し、例会も現地にて開催しましたが、事前準備を

青少年奉仕委員会と幹事、また事務局が抜かりなく手配

していただいたおかげで、とても有意義な時間となりま

した。この場をお借りして御礼申し上げます。 

木寺前委員長の発案でしたが、皆で見に行って本当に

良かったと思っています。４年後に向けて参加された皆

さんの背中のスイッチが、カチッと入った印象を受けま

した。ただ、とても良い時間を共有できた素晴らしい年

次大会だっただけに、参加者が少なかったのはちょっと

残念でした。 

美味しそうなお料理も目の前に並んでいます。そろそ

ろ長い話はこれくらいにしまして、今期の重点方針にも

あります HAVE FUN ロータリーを楽しもう！の精神で、

くれぐれも落ちないように気を付けて、岐阜が誇るこの

素晴らしい幽玄の世界を、皆さんと思いっきり楽しみた

いと思います。本日は、よろしくお願い致します。 

 

 
 

                  
 

 
出席委員会 
・本日の出席率  
出席規定会員数 ３０名中 １８名 ６０.００％ 

・７月３０日の補填出席率 

出席規定会員数 ３５名中 ２９名 ８２.８６％ 

前回例会の記 録  

会 長 の 時 間  

 

納 涼 例 会  

委 員 会 報 告 
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ニコニコＢＯＸ委員会 
◎ニコニコＢＯＸ 

◆荒木 義男君  虫賀 大輔君  安藤 賢治君  

川﨑 正一君  兼松 秋生君  平松 暁仁君  

加藤 宗雄君  大橋 竜二君  青木 秀益君  

天野 洋和君  久米  勉君  栗山 浩幸君  

佐藤 裕昭君  加藤 隆康君  輿石  豊君  

西松 永根君  青木まき子さん 栗山 和洋君  

柳原 望成君  森  輝廣君  青木平七郎君  

南谷 茂伸君  山下 正弘君  佐溝 勝樹君  

辻井  晃君  木寺 祐樹君  岩田 勝美君  

松田 和彦君 

 本日はご出席の皆様よりご投函いただきました。 
 

本日のニコニコＢＯＸ １８，０００円 
 

 
 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 
第2676回 2024年8月6日(火) 

『インターアクト年次大会』 

会場：長良川国際会議場 ２F特別会議室 

 
会長 荒木 義男 

本日は、インターアクト年次大会会

場での例会となります。当クラブにと

って初めての経験です。何かと不手際

な点もあろうかと思いますが、どうぞ

寛容の心で大目に見ていただければ

幸いです。 

さて、この年次大会は、第２６３０地区にある３３の

インターアクトクラブとその提唱ロータリークラブが一

堂に会して、日ごろの奉仕活動やその成果を発表・共有

し、次の世代へバトンタッチしていく最大かつ最高のお

祭りイベントです。 

コロナ禍が明けきらない２０２２－２３年度に大垣商

業高校がホスト校、大垣西ロータリークラブがスポンサ

ークラブとして開催した年次大会から二部制が採用され、

当時の状況では思い切った判断でしたが、参加した高校

生たちが分科会で主催地の名産品や伝統工芸などを学び

ながら創作活動できる体験学習が大変好評で、以来、定

例行事となりました。 

さて、このインターアクトは、ロータリーの 5大奉仕

の中の青少年奉仕部門の数ある奉仕活動の中のひとつで

すが、この年次大会には、もう一つの側面があることを

ご存知でしょうか。それは国際奉仕活動とも言える「韓

国交換学生派遣事業」です。 

毎年、日韓双方の年次大会の日程に合わせて予定を組

み、3月にインターアクト高校へ募集案内を送付、5月の

教師部会で最終案内、5 月下旬には応募のあった高校生

を集めての選考面接会を実施、選ばれた学生は 6月から

開催される 3回のオリエンテーションで、韓国語としき

たりやマナーを学び、同時に韓国の年次大会で披露する

ダンスパフォーマンスの練習を行ないます。限られた時

間にもかかわらず、初対面の仲間たちとすぐに打ち解け

て頑張っていた姿には、今時の若者はクールかと思った

ら意外にも熱い気持ちを持っているんだなと、とても感

心させられました。 

また、我らが羽島北高校インターアクトクラブから参

加した松井瑠乃伽さんは日本派遣団の団長になり、韓国

の年次大会において、一所懸命に練習した韓国語で立派

にご挨拶をされたと聞いています。 

この一連の韓国派遣の奉仕活動については、地区の委

員である私が携わっているのみで、皆さんは随時ご報告

することによってしか知りえる機会がないため、私たち

が行なっているこの事業がいかに価値ある素晴らしいも

のであるかをぜひともお伝えしたく、昨年の高校生たち

が報告会で発表した作文をご披露したいと思います。 

◆西脇侑里さん 私は今回の派遣を通して、人の温かさ

に触れ、また多文化についても知識を深めることができ

ました。私は日本の年次大会にて、ホスト先の子との予

想外の出来事に戸惑い思うように仲を深めることができ

ませんでした。その中での出発となったので、韓国へ行

くまでの間は緊張や心配で頭がいっぱいでした。けれど、

初日の晩餐会で、私の名前を呼びながら駆け寄ってきて

くれたお父さんの姿を見て、そんな心配はなくなりまし

た。ステイ先の家族の皆さんは本当に私のことを家族の

ように受け入れてくれて、親切で、明るくて、温かい、

そんな皆さんとの時間はどれも素敵なものばかりで、こ

の五日間、本当に幸せでした。今までに無いたくさんの

経験をすることができて感謝の気持ちでいっぱいです。

ありがとうございました。 

◆纐纈美玖さん ホームステイ先の家族は本当に笑顔溢

れる素敵なご家族でした。本当の家族のように接してい

ただき、私にとっても韓国にもう一つ大切な家族ができ

たという感覚です。たった3日間のホームステイでした

が、言葉や文化が違うにもかかわらず本当に深い愛をい

ただいて、家族のみんなと心が通じ合ったような気がし

ました。心を通わせるには、言葉も国籍も関係ないんだ

なと強く思いました。これからの人生で異なる文化の方

と接する際、韓国の方のように温かく相手を受け入れ、

沢山の愛で包んであげられる人間でありたいと思います。

私の人生を変える素敵な経験をありがとうございました。 

◆黒川恭太郎くん 異文化交流だけでなく、派遣の仲間

●次回例会は、８月２７日（火）「プログラム卓話」 

 卓話「M＆Aの実態について」 

 ㈱MediBATO 代表取締役 余語 光様 

  ＊お祝い行事 

●８月２７日（火）１８：３０より大垣フォーラムホ

テルにて９RC幹事会が開催  【幹事・副幹事】 

幹 事 報 告（第２６７７回） 

前々回例会の記録  

会 長 の 時 間  

 



たちと協力してダンスを仕上げるなど、このプログラム

を通じて互いに助け合うことの大切さに今一度気づくこ

とができました。このような貴重な体験ができたのもロ

ータリーの皆様のお力添えをいただけたからです。僕の

今後の人生観が変わるほどの貴重な五日間となりました。

この経験を活かしさらに飛躍できるよう頑張ります。本

当にありがとうございました。 

皆さん、いかがでしょうか。解説は不要ですね。４年

後の羽島ではどんなおもてなしができるのか、とても楽

しみです。今から期待を寄せて、会長の時間と致しま

す。ご清聴いただき、ありがとうございました。 

 

 

                                     
 

        

         

 

 
出席委員会 
・本日の出席率  
出席規定会員数 ３０名中 １６名 ５３.３３％ 

・７月２１日の補填出席率 

出席規定会員数 ３３名中 ２８名 ８４.８５％ 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 
◎ニコニコＢＯＸ 

◆荒木 義男君  虫賀 大輔君  青木 秀益君  

天野 洋和君  安藤 賢治君  岩田 勝美君  

加藤 隆康君  川﨑 正一君  木寺 祐樹君  

栗山 和洋君  栗山 浩幸君  佐藤 裕昭君  

辻井  晃君  西松 永根君  平松 暁仁君  

柳原 望成君  青木平七郎君  青木まき子さん 

大橋 竜二君  加藤 宗雄君  兼松 秋生君  

久米  勉君  輿石  豊君  佐溝 勝樹君  

杉山 大地君  立川  靖君  野中  学君  

林  秀樹君  堀  雅利君  松田 和彦君  

丸山 千恵さん 南谷 茂伸君  森  輝廣君    

山下 正弘君  横山 方彦君   

 本日は、会員の皆さま全員よりご投函いただきました 
 

本日のニコニコＢＯＸ ３５，０００円 
 

 
 

 

 
 

 
 

インターアクト年次大会 

委 員 会 報 告 

●８月１３日（火）は休会 

●次回例会は、８月２０日（火）は「納涼例会」 

長良川鵜飼 集合 18：15 十八楼１Fロビー 

●８月の例会変更及びﾒｲｸｱｯﾌﾟ受付一覧をＨＰに掲載 

幹 事 報 告（第２６７６回） 

＊＊＊＊＊ 皆 出 席 表 彰 ＊＊＊＊＊ 

３７年間 皆出席   岩田 勝美君 

３５年間 皆出席  山下 正弘君 

０４年間 皆出席   平松 暁仁君 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊  会 員 誕 生  ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

岩田 勝美君（ 5日） 佐藤 裕昭君（10日） 

青木まき子さん（27日）辻井美知代様（19日） 

＊＊＊＊＊  夫 人 誕生   ＊＊＊＊＊ 

杉山 京子様（17日） 辻井美知代様（19日） 

青木 久子様（23日） 加藤 智美様（27日） 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊  結 婚 記 念  ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

西松 永根君（25日） 

８月のお祝い 

 ３日（火）第２６７９回 『友愛例会』夜間例会 

点鐘 18：30 

＊お祝い行事  

＊増強活動 

＊新会員歓迎会 

１０日（火）第２６８０回 『プログラム卓話』 

卓話「信用金庫としての事業サポート」 

大垣西濃信用金庫 事業成長推進部 

      部長 若山 謙一様 

◎例会後 第３回理事役員会 

１７日（火）第２６８１回 『クラブフォーラム』 

卓話 「青年海外協力隊での経験」 

JICA青年海外協力隊 澤井 隆彰様 

※百万ドルの食事 

２４日（火）休会 

９月の行事予定 


